



Ortsbeirat Groß-Karben

06. Februar 2023

Anfrage zur Sanierung von Straßen im alten Ortskern Groß-Karben

In der letzten Ortbeiratssitzung im November 2022 teilte Bürgermeister Rahn mit, dass der letzte Bauabschnitt der Sanierung der Ortsdurchfahrt Groß-Karben (Ludwigstraße, Burg-Gräfenröder-Straße) nicht wie geplant im Jahr 2023 erfolgen kann. Es könne aber mit der Sanierung der Straßen im alten Ortskern Groß-Karben, wie z.B. der Östlichen Ringstraße, begonnen werden.

Der Ortsbeirat Groß-Karben hält es jedoch für erforderlich, die Sanierung der Burg-Gräfenröder-Straße von der ev. Kirche bis zur Kreuzung Mühlgasse bevorzugt zu sanieren, da hier der Zustand der Straße und Gehwege deutlich schlechter sind als in der Östlichen Ringstraße. Außerdem gibt es in der Burg-Gräfenröder-Straße ein deutlich höheres Verkehrsaufkommen, was die Notwendigkeit einer Sanierung der Gehwege spürbar erhöht.

Der Magistrat wird gebeten, für die nächste Sitzung des Ortsbeirates Groß-Karben folgende Fragen zu beantworten:

- Stimmt der Magistrat einer Sanierung der Burg-Gräfenröder-Straße zu?
- Wann kann mit der Aufnahme der Planung der Sanierungsarbeiten begonnen werden?
- Bis wann kann der Planungsprozess abgeschlossen werden?

Mit freundlichen Grüßen
Ortsbeirat Groß-Karben

Martin Menn
Ortsvorsteher